

INICIA LA AEROEXPO 2016 EN EL AEROPUERTO INTERNACIONAL DE TOLUCA

- *Cuenta con más de 150 expositores y 50 naves en exhibición.*
- *Se preparan para el viernes, una exhibición acrobática de las Fuerzas Armadas.*

Toluca, México, 16 de marzo del 2016.- Con una exhibición de más de 50 aeronaves, más de 150 expositores del medio aeronáutico y la presencia del último sobreviviente del Escuadrón 201 que participó en la Segunda Guerra Mundial, inició la Aeroexpo 2016, que por sexto año consecutivo se realiza en el Aeropuerto Internacional de Toluca.

Al dar la bienvenida al Estado de México para el evento, Francisco González Zozaya, representante del gobernador Eruviel Ávila Villegas y subsecretario de Comunicaciones, destacó el gran impulso que la terminal mexiquense representa para la movilidad de miles de pasajeros e inversionistas.

“Desde el inicio de la administración del gobernador Eruviel Ávila Villegas, se ha entendido siempre que la mejor forma de hacer una transferencia social es a partir de darle trabajo a la gente, a través de mejores condiciones de trabajo a través de la infraestructura, y eso es el aeropuerto, un ejemplo del progreso y desarrollo que hoy existe en el Estado de México”, destacó.

El evento inaugural realizado en la galería Vuela con Arte del Aeropuerto Internacional de Toluca Lic. “Adolfo López Mateos” (AIT), contó con la presencia invitados especiales como el director general de Aeronáutica Civil, Miguel Peláez Lira; el director general de Aeroexpo, Peck Fierro, así como representantes de la Marina Armada de México y la Secretaría de la Defensa Nacional.

El director general de Aeronáutica Civil, destacó que este es el momento de la aeronáutica en México, pues tan solo en 2015, el volumen de pasajeros aéreos atendidos en México, fue de 73.3 millones el año anterior, contra 65.1 millones en 2014.

“La industria aeronáutica mexicana está en un gran momento, basta decir durante 2015 que el Producto Interno Bruto creció 17 por ciento, mientras que el volumen de pasajeros se incrementó en 12.5 por ciento, en un lapso en el que el promedio mundial fue de 6.5 por ciento”, explicó.

La Aeroexpo 2016 se realizará este miércoles, jueves y viernes, con una exhibición de más de 35 mil metros cuadrados, en el que se encuentran expuestas más de 30 aeronaves, incluidas algunas de las Fuerzas Armadas.

El evento reúne a los principales exponentes de la industria de la aviación, con fabricantes de las mejores aeronaves para servicio privado y comercial, así como equipamiento especial para esta industria.

Durante el evento, las autoridades del Aeropuerto Internacional de Toluca, encabezadas por Gabriel Betancourt, en coordinación con los organizadores de la Aeroexpo 2016, entregarán diversos reconocimientos, entre ellos un homenaje al coronel Carlos Garduño Núñez.



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO



GENTE QUE TRABAJA Y LOGRA
enGRANDE

Este viernes, a partir de las 11:00 horas, se realizará la salida para el primer Rally Pueblos Mágicos, la exhibición acrobática de las Fuerzas Armadas, y una exhibición de globos aerostáticos.